
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和７年度第１回東海公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和７年度愛南町教育基本方針等について 

(２) 令和７年度東海公民館事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和７年５月 28日(水) 午後６時 20分から午後７時 20分まで 

４ 開催場所 東海公民館 ２階 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
山田 智久、宮下 武浩、本多 正志、宇佐 正志、澤近 春奈、 

光井 千恵、間口 聖子、大黒 仙一 

７ 担当所属 

所属名 東海公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 和田 幸雄 

館主 吉村 公一 

主事 西田 順哉 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 

 

 



発言者 発言内容 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

西田主事 

 

 

 

山田会長 

 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

 

 

西田主事 

会議の開会前に、皆さんに御承知いただく事項があります。

本日のこの会議ですが、愛南町住民参画推進条例に基づきまし

て、住民参画推進制度の対象となっています。この会議での発

言は記録し、後日、町のホームページに会議録として公開され

ますので、よろしくお願いします。 

それでは、令和７年度第１回東海公民館運営審議会を開会し

ます。 

開会に当たりまして、山田会長から御挨拶を申し上げます。 

 

(会長挨拶) 

 

続きまして、この４月１日から館長、館主、委員の中で異動

があり、代わった方がいますので、私から御紹介します。 

(新館長、新館主、新任委員紹介) 

今年度は、このメンバーで１年間、運営等をしていきたいと

思いますので、よろしくお願いします。 

 

それでは議事に入ります。議事の進行につきましては、町の

施行規則で会長が議長を務めることとなっていますので、山田

会長に議事の進行をお願いします。 

  

それでは、議事(１)「令和７年度愛南町教育基本方針等につ

いて」の説明をお願いします。 

 

(資料１について説明) 

 

ただ今事務局から議事(１)「令和７年度愛南町教育基本方針

等について」の説明、報告がありましたが、これに対して御意

見、御質問等はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは次に(２）「令和７年度東海公民館事業計画(案)につ

いて」の説明をお願いします。これが、本日の主要議題になる

と思います。 

 

今、会長が言われたように本日の主要議題となります。 



発言者 発言内容 

 

 

山田会長 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

 

(資料２－２、２－３について説明) 

 

今、説明があった令和６年度の事業の点検評価を踏まえた上

で、次の令和７年度事業計画(案)を作成したという考えで良い

ですか。 

では、これまでの事業の点検評価について、御意見等ありま

したらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

では、「令和７年度東海公民館事業計画(案)」について説明を

お願いします。 

 

（資料２－１ １．東海婦人学級について説明） 

 

 東海婦人学級について説明がありましたが、御意見、御質問

はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

 では、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ２．東海地区清掃活動について説明) 

 

東海地区清掃活動について、御意見がありましたらお願いし

ます。 

 

(意見なし) 

 

では、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ３．東海映画会について説明) 

 

東海映画会で上映する映画の題材と時間帯を決めてほしい

と、事務局から依頼がありました。まず映画の題材ですが、事

務局案は「侍タイムスリッパー」ですが、配布されている候補

作品の中で、ほかにこれが良いといった御意見はありますか。 



発言者 発言内容 

 

宇佐委員 

 

 

 

山田会長 

 

宮下委員 

 

 

 

山田会長 

 

 

 

 

 

西田主事 

 

 

 

山田会長 

 

 

 

 

 

 

宇佐委員 

 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

「九十歳。何がめでたい」という映画は見ていませんが、草

笛光子主演の同じような映画を見ましたが結構面白くて笑えま

した。 

 

皆さんは「侍タイムスリッパー」は御存じですか。 

 

見たことがあります。ストーリーが分かりやすく大笑いする

ような映画ではないですが、とても面白かったです。どちらか

というと若い人向けかもしれません。 

 

 これまでの映画会では昔の映画を上映してきましたが、参加

者が少ない状態でしたので、今回は事務局案として「侍タイム

スリッパー」の提案がありました。私もこの案に賛成です。旧

城辺町内に周知した場合、ほかの地域からも来るのではないか

と期待しています。 

 

これまで、防災無線での周知は東海地域に限定したものでし

たが、来場者が少ないことから、今年度は旧城辺地域への周知

を考えています。 

 

主事の説明にもありましたが、ちょうど１か月前に「奇跡体

験アンビリバボー」で「侍タイムスリッパー」の特集を見たの

ですが、私はこの映画を見てみたいと思いました。 

ほかの映画が良いと思われる方がいなければ、「九十歳。何が

めでたい」か「侍タイムスリッパー」のどちらかに決めたいと

思います。 

 

今は映画館に行く機会も少ないので、新しい映画であれば良

いと思います。 

 

それでは事務局案の「侍タイムスリッパー」を上映すること

でよろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

上映する映画は「侍タイムスリッパー」に決まりました。続



発言者 発言内容 

 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

委員一同 

 

西田主事 

 

 

 

 

澤近委員 

 

 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

 

西田主事 

 

 

山田会長 

 

 

澤近委員 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

委員一同 

 

いて上映時間を決めたいと思います。 

 

昨年は、午後１時 30分から上映しました。 

 

上映時間は午後１時 30分からでよろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

この映画会ですが、参加人数によっては今後の事業継続に影

響が出ますので、老人クラブや地域でも周知していただき多く

の人に楽しんでいただくことで、次年度以降も継続できたらと

思います。 

 

親子で見に来ても良いのですか。テレビで見ることも可能で

すが、大きなスクリーンで見て音響を楽しむことも大事だと思

います。 

 

どなたが来られてもかまいません。 

 

それでは、映画は「侍タイムスリッパー」で、開催時間は午後

１時 30分からで決まりました。 

それでは、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ４．科学技術教室(ドローンゲーム)、５．美術

教室(デジタルアート）、について説明) 

 

４．科学技術教室から５．デザイン教室までについて、御意

見御質問等ありましたらお願いします。 

 

デジタルアート教室で制作した作品の展示はできますか。 

 

参加者等に確認して承諾いただいた場合は展示します。 

 

その他御意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 



発言者 発言内容 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

大黒委員 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

山田会長 

 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ６．東海地区ふれあいスポーツ大会について説

明) 

 

グラウンドゴルフ大会の日が雨の場合は中止ですか。 

 

雨の場合は延期します。昨年度は、ボッチャとグランドゴル

フを午前と午後に分けて開催し、雨の場合は、ボッチャは開催

しグラウンドゴルフは中止としていましたが、参加者からも両

方の競技に参加したいという御意見もありましたので、今年度

は雨天でも延期できるように別日に開催することにしました 

 

ほかに御意見ありませんか。 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ７．高齢者健康教室について説明) 

 

高齢者健康教室についての御意見、御質問がありましたらお

願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ８.フラワーアレンジメント教室について説

明) 

 

フラワーアレンジメント教室について、御意見等ありました

らお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ９.人権同和教育研修会について説明) 

 



発言者 発言内容 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

山田会長 

 

 

宮下委員 

 

 

山田会長 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

人権・同和教育研修会についての御意見、御質問がありまし

たらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ 10. スマホ教室について説明) 

 

 スマホ教室について、御意見はありますか。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

  

(資料２－１ 11. 館報東海(公民館だより)発刊について説

明) 

 

館報東海(公民館だより)発刊についての御意見、御質問があ

りましたらお願いします。 

 

小学校にも配布していただいていますので、少し大きくして

掲示板に貼っています。 

 

その他御意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

 事業ではありませんが、３ページに運営審議会の今年度の開

催予定を載せています。 

本日が第１回の運審ということで、今年度の事業計画等につ

いて御審議いただいています。第２回につきましては 11月頃に

開催しまして、今年度の事業の中間報告と来年度事業の方向性

について審議し、そして第３回を３月に開催しまして、今年度

の事業報告と併せて点検評価を行っていただく予定としていま



発言者 発言内容 

 

 

 

山田会長 

 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

 

 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

山田会長 

 

 

和田館長 

 

 

 

 

山田会長 

 

 

 

西田主事 

 

 

 

すので、よろしくお願いします。 

以上です。 

 

これまで審議していただいた議事(２)「令和７年度東海公民

館事業計画(案)について」お諮りします。 

本件について御承認いただけますか。 

 

(承認) 

 

ありがとうございました。 

それでは、計画(案)の「(案)」を消してください。 

最後になりますが、議事(３)その他について何か御意見等あ

りましたらお願いします。 

 

１点だけ情報提供します。昨年度の 12月に岩水地区で防災訓

練等を実施しましたが、今年度の 11月に愛媛県や町防災対策課

主催による深浦地区の防災訓練が予定されています。同じ深浦

湾の地域で大規模な訓練が行われますので、参加又は見学して

いただいて、参考になることを各地区や各団体内に持ち帰って

情報共有し、災害に備えていただくようお知らせします。 

 

関連ではないですが、今年度も岩水地区では夜間避難訓練を

計画しています。その他何か御意見ありませんか。 

 

今年度も様々な事業を予定していますが、時間があるときに

は事業の様子などを映像として撮影し、ケーブルテレビで放送

させていただきたいと考えています。放送に関しましては、参

加された方の承諾を得て行います。 

 

意見も出尽くしたようですので、以上で予定していた議事を

終了します。 

御審議、ありがとうございました。お疲れ様でした。 

 

山田会長、お疲れ様でした。 

それでは閉会挨拶を吉村館主にお願いしたいと思います。よ

ろしくお願いします。 

 



発言者 発言内容 

吉村館主  (閉会挨拶) 

 

追記 

 第 1回東海公民館運営審議会で協議し決定した東海映画会の題材「侍タイムスリッ

パー」について、５月 29 日(木)に映画配給会社から「７月中旬頃にテレビ放送を予

定している」と情報提供があったため、後日、館主及び運営審議会委員と再協議した

結果、東海映画会の題材を「お終活 熟春 人生、百年時代の過ごし方」に変更しま

した。 


